

**GAMBARAN PENGETAHUAN, PERSEPSI RISIKO, DAN SIKAP MASYARAKAT
TENTANG KEBIJAKAN PELONGGARAN PENGGUNAAN MASKER PASCA VAKSINASI
COVID-19 (Studi pada Nakes dan Masyarakat Non-Nakes di Wilayah Kerja Puskesmas
Serayu Larangan Kabupaten Purbalingga)**

**RATNA AJI PRASTIKA-25000118120099
2022-SKRIPSI**

Adanya kebijakan pelonggaran pemakaian masker di area terbuka harus didukung dengan pemahaman masyarakat mengenai tanggung jawab untuk menjaga kesehatan dan melindungi diri masing-masing dan juga orang lain sebab pandemi COVID-19 belum sepenuhnya hilang. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pengetahuan, persepsi risiko, dan sikap tentang kebijakan pelonggaran penggunaan masker pasca vaksinasi COVID-19 pada nakes dan masyarakat non-nakes di wilayah kerja Puskesmas Serayu Larangan Kabupaten Purbalingga. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan metode kuantitatif menggunakan desain studi *cross sectional*. Populasi studi dalam penelitian ini adalah nakes yang bekerja di Puskesmas Serayu Larangan dan masyarakat non-nakes usia 18-60 tahun di wilayah kerja Puskesmas Serayu Larangan yang telah mendapatkan vaksinasi COVID-19 minimal dosis ke-2. Data dianalisis dengan analisis univariate dan tabulasi silang. Mayoritas responden memiliki tingkat pengetahuan yang baik (%), persepsi risiko tinggi terhadap COVID-19 (%), sikap positif terhadap kebijakan pelonggaran penggunaan masker (%). Mayoritas nakes memiliki pengetahuan yang baik, persepsi risiko tinggi terhadap COVID-19, dan sikap positif terhadap kebijakann pelonggaran penggunaan masker. Pada kelompok responden yang tidak bekerja mayoritas memiliki pengetahuan yang kurang, persepsi risiko tinggi terhadap COVID-19, dan sikap positif terhadap kebijakan pelonggaran penggunaan masker. Mayoritas responden yang bekerja di bidang non-kesehatan memiliki pengetahuan yang baik, persepsi risiko tinggi terhadap COVID-19, dan sikap positif terhadap kebijakan pelonggaran penggunaan masker.

Kata kunci : Pengetahuan, Persepsi Risiko, Sikap, Kebijakan Pelonggaran Penggunaan Masker, Pasca Vaksinasi